



**Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres
Sukabumi Desa Mekarsari Laksanakan Giat
DDS untuk Tingkatkan Kesadaran
Kamtibmas dan Sosialisasi Bahaya TPPO**

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jan 8, 2025 - 09:58



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Mekarsari Laksanakan Giat DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Sosialisasi Bahaya TPPO

Nyalindung, Sukabumi – Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA Moch Agung Pahlepy, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Caringin RT 01/07, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa, 6 Januari 2025, pukul 14.30 WIB.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa giat DDS ini merupakan salah satu bentuk pendekatan proaktif Polri untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

“Kegiatan anjagsana ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi, memberikan edukasi terkait bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dan mengingatkan masyarakat agar waspada terhadap potensi bahaya cuaca ekstrem yang mungkin terjadi. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama membantu program pemerintah dan mendukung penanganan paham radikalisme,” jelas AKP Joko.

Dalam giat tersebut, BRIPKA Moch Agung Pahlepy memberikan berbagai imbauan, termasuk:

1. Pentingnya membangun sinergi antara warga, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. Dukungan terhadap program pemerintah untuk memajukan desa.
3. Peningkatan kewaspadaan masyarakat terhadap bahaya TPPO.
4. Sosialisasi mengenai potensi bahaya akibat intensitas curah hujan yang tinggi.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan menunjukkan komitmen untuk bersama-sama menjaga stabilitas keamanan di lingkungan mereka. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif.

Polsek Nyalindung terus berupaya memberikan pelayanan terbaik melalui berbagai kegiatan yang langsung menyentuh masyarakat demi terciptanya suasana aman dan damai di wilayah hukum Polres Sukabumi.